

## **Bericht zum Radrennen am 11.Juni 2023**

2020: Der Termin stand und einige Dingen waren schon organisiert. Und dann? Kam Corona und wir mussten unser Rennen leider absagen.

2021: Auch in diesem Jahr war klar, dass kein Rennen möglich sein wird. Somit gab es wieder ein Jahr Zwangspause für unser Radrennen.

2022: Allen war klar: wir möchten wieder ein Radrennen in Neuötting auf die Beine stellen. Aber... Terminfindung, Streckenplanung und andere organisatorische Dinge machten leider wieder kein Rennen möglich.

2023: Es war soweit! Heuer konnten wir nach einer 3-jährigen Pause wieder voll in die Planungen für unser Radrennen einsteigen. Die Strecke war schon klar, diese hatten wir uns im Jahr zuvor schon überlegt. Nachdem ein Termin gefunden war, war die Freude groß, als wir von der Stadt Neuötting, der Feuerwehr und dem BRK grünes Licht für unsere Veranstaltung bekommen haben. Die Genehmigung machte sich auf den Weg ins Landratsamt. Auch hier haben wir schnell die Zusage bekommen und somit konnten wir in die endgültigen Planungen einsteigen.

Vieles war heuer eine Premiere: ein neuer Kurs, das erste Mal ein Hobby Rennen, das erste Rennen für die neue Vorstandschaft und den neuen Ausschuss.

Wir konnten uns hier aber auf unsere „alten Hasen“ verlassen, die uns tatkräftig unterstützt haben und immer mit Rat und Tat zur Seite standen. Für den neuen Kurs haben wir uns aus organisatorischen Gründen entschieden. Es ist nicht mehr direkt in der Stadt und somit auch geeignet für eine Vollsperrung. Das ermöglicht eine bessere Gestaltung der Rennklassen und vor allem können alle Fahrer das Rennen beenden, auch bei einer Überrundung. Die neue Strecke ist mit ihren vielen Kurven und dem kleinen Anstieg anspruchsvoll und schnell. Somit war alles dabei, was wir brauchten. Auch der Aufbau ist auf dieser Strecke einfacher, da wir in Ruhe auf dem Dultplatz aufbauen können. Das „Drumherum“ passt am Dultplatz auch: genügend Parkplätze sind vorhanden, Stromanschlüsse direkt am Dultplatz, WC, ....

Heuer war zum ersten Mal die Zeitmessung mit dem Transpondersystem des BRV im Einsatz. Das hat alles reibungslos funktioniert und ermöglicht eine Ergebnisliste in wenigen Sekunden.

Eine weitere Premiere: das Hobbyrennen. Um wieder viele Fahrer im Pfeil Trikot an den Start zu bringen, haben wir uns für ein Hobby Rennen entschieden. Mit vollem Erfolg: 8 Fahrer für den Pfeil standen hier am Start. Besonders erfreulich: unsere beiden Jugendfahrer Finn (U15) und Fabian (U17) gingen das erste Mal mit dem Rennrad an den Start eines Rennens. Sie konnten hervorragend mithalten und konnten mit den Fahrern aus dem Mittelfeld der Herren mitfahren!

Besonders gefreut haben uns auch unsere Mitglieder Maxi (U15, im Trikot des RSV Irschenberg) und Matthias (Masters, im Trikot des Team Baier Landshut). Maxi konnte sich im Rennen der U15/U17 bereits in der ersten Runde vom Feld der U15 Fahrer absetzen und feierte 7 Runden später den Sieg im Heimrennen. Im Rennen der Masters war die Sache nicht so klar. Hier wurden die Platzierungen im Zielsprint ausgefahren. Matthias konnte sich nach einem super Finish den 3. Platz sichern und vertrat den Pfeil auf dem Stockerl.

Insgesamt waren 108 Fahrer gemeldet:

U15: 9 Fahrer

U17: 6 Fahrer

Hobby: 22 Fahrer

Masters: 40 Fahrer

Elite: 15 Fahrer

Amateure: 16 Fahrer

Zudem hatten wir noch zwei Nachmeldungen am Renntag.

Die Starterzahlen waren in Ordnung, auch wenn wir uns über ein paar mehr sehr gefreut hätten.

Eine Hand voll Fahrer ist leider nicht ins Ziel gekommen. Gründe waren hier technische Defekte oder Stürze. Wobei diese alle glimpflich ausgegangen sind. Alle Fahrer konnten nach einer kurzen Behandlung den Krankenwagen selbst wieder verlassen und niemand wurde schwerer verletzt.

Alles in allem sind wir mit unserem Radrennen sehr zufrieden. Natürlich gibt es immer noch ein paar kleine Stellschrauben, an denen wir beim nächsten Rennen noch drehen können. Aber es war eine erfolgreiche Veranstaltung!

Vielen Dank an alle Helfer vom Pfeil, an die Stadt Neuötting, die Stadt Altötting, den Bauhof Neuötting, die Freiwillige Feuerwehr Neuötting, das BRK Neuötting und alle Sponsoren!

## **Platzierungen der Pfeil Mitglieder:**

### **U15:**

1. Platz: Maximilian Karl (im Trikot des RSV Irschenberg)

### **Hobby Damen:**

1. Platz: Marion Unterhitzenberger
2. Platz: Andrea Schnabl

### **Hobby Jugend:**

1. Platz: Fabian Neudecker
2. Platz: Finn Fleischer

### **Hobby Herren:**

7. Platz: Oertel Christoph
11. Platz: Grundwürmer Johann
12. Platz: Holzner Matthias
15. Platz: Petermeier Alfons

### **Masters:**

3. Platz: Schreieder Matthias (im Trikot des Team Baier Landshut)









